

Stellungnahme 10-5 Frau Süß

DI, FB 10-5
Internationale Beziehungen/ Städtepartnerschaften
Süß
11.05.16

Caerphillystraße in Ludwigsburg Grünbühl-Sonnenberg

Sehr geehrter Herr Ilk,

ich begrüße diesen Vorschlag sehr und schicke Ihnen wie vereinbart dazu meine Stellungnahme:

In Caerphilly wurde anlässlich des 50-jährigen Städtepartnerschaftsjubiläums im Jahr 2010 eine Ludwigsburg-Straße eingeweiht. Die damals anwesenden Gemeinderäte haben sofort versichert, dass sie dafür sorgen möchten, dass es in Ludwigsburg auch einmal eine Caerphillystraße gibt.

Insgesamt haben wir 5 Partnerstädte:

Montbéliard (seit 1950): Hier gibt es bereits die Mömpelgardstraße und die
Lucien-Tharradin-Brücke in Neckarweihingen

Caerphilly (seit 1960): bisher noch nichts

Jevpatorija (seit 1990) bisher noch nichts

St. Charles (seit 1996) Missouristraße und St. Charles-Ring (in Grünbühl-Sonnenberg)

Novy Jicin (seit 2012) Kuhländler Weg in der Oststadt
(Novy Jicin war als deutsche Stadt Neutitschein die Hauptstadt des
Kuhländchens)

Insofern wäre jetzt in der Tat Caerphilly an der Reihe. Einweihen könnte man diese Straße zwischen dem 9. Und 11. September, wenn wir offizielle Delegationen, auch eine aus Caerphilly, anlässlich des 20-jährige Partnerschaftsjubiläums Ludwigsburg – St Charles in Ludwigsburg erwarten.

Vielleicht ergibt sich zu einem späteren Zeitpunkt die Gelegenheit, eine Jevpatorija-Straße oder eine Novy-Jicin-Straße zu benennen.

Mit freundlichem Gruß

Christine Süß